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Membros presentes 

Entidade Representante 

AAEAA - Amparo Wilhelm Wulff Poloni (T) 

ASSEMAE 

Adriana Angélica R. V. Isenburg (T) 

Fábio Giardini Pedro (S) 

Paulo Roberto S. Tinel (S) 

CETESB Domênico Tremaroli (S) 

Consórcio PCJ 
Francisco Carlos Castro Lahóz (T) 

Flávio Forti Stenico (S) 

DAE Jundiaí Maria das Graças Martini (T) 

DAEE 
Andréia Daniela Modenez Carvalho (T) 

Viviane Arana Sabadin Rosada (S) 

FIESP Roberto Mario Polga (T) 

Geoblue Leandro Pereira Sairaiva (T) 

IPSA Harold Gordon Fowler (T) 

Odebrecht Ambiental Carina Maria Giorgetti Betarelli (T) 

P.M. de Holambra Petrus Bartholomeus Weel (T) 

P.M. de Jaguariúna Ricardo Ferreira Abdo (S) 

P.M. de Morungaba Michele Consolmagno (T) 

P.M. de Nazaré Pta. Michele Consolmagno (T) 

Rotary International – 

D4590 
Luiz Antonio Carvalho e S. Brasi (T) 

SAAE Atibaia Guilherme Mota Baradel (T) 

SABESP José Roberto Fumach (T) 

SANASA 

Paulo Roberto S. Tinel (T) 

Adriana Angélica R. V. Isenburg (S) 

Fábio Giardini Pedro (S) 

SORIDEMA 
Raquel Eliana Metzner (T) 

Harold Gordon Fowler (S) 

UNESP/IB Harold Gordon Fowler (T) 

UNICA André Elia Neto (T) 
 

Membros Ausentes com Justificativa 

Entidade 

AESABESP 

IGAM 

PUC-Campinas 

ROTARY INTERNACIONAL – D4590 

UNICA 
 

Membros Ausentes 

Entidade 

CODASP 

CODEN 

DAE Americana 

P.M. de Campinas 

P.M. de Indaiatuba 

P.M. de Itatiba 

 

Convidados 

Entidade Representante 

Vereador Bragança Paulista Jorge L. Martin 

 (T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos presentes por meio de mensagem eletrônica no dia 21 de 

agosto de 2015. 2. Abertura da 63ª Reunião Ordinária e 

Aprovação das Atas anteriores: A abertura da reunião foi 

realizada pela Sra. Adriana, Coordenadora da Câmara 

Técnica de Plano de Bacias, informando que havia quórum 

para o início da reunião. Em seguida, foram submetidas as 

minutas das ATAs da 62ª e da 63ª Reuniões para aprovação, 

as quais foram aprovadas sem alterações. 3. Informes: A Sra. 

Adriana informou que está ocorrendo nesta mesma data a 

reunião do CORHI, motivo pelo qual os representantes da 

Agência das Bacias estão ausentes nesta reunião. Informou 

que nessa reunião serão discutidos os seguintes assuntos: 

Acompanhamento do PERH 2012/2015; Elaboração do 

Relatório de Situação 2015; Apresentação e distribuição da 

proposta de Deliberação CRH para revisão de valores da 

Cobrança; Apresentação e discussão de modelo de plano de 

aplicação de Recursos da Cobrança; Sistema de controle da 

Cobrança; e Esclarecimento de dúvidas sobre arrecadação e 

controle de contas da Cobrança.  Informou ainda que está 

ocorrendo reunião com técnicos da Agência das Bacias e 

representantes do Escritório Internacional de Água com o 

objetivo de estabelecer parceria para desenvolvimento de 

parcerias por meio do projeto EcoCuencas. A Sra. Adriana 

informou que o Edital  do Plano de Bacias foi publicado no 

dia 11/08/2015, sendo que foram realizados alguns ajustes 

finais, com a inclusão de legislação mineira e adequação de 

alguns termos e correção de texto, conforme informação de 

técnicos da Agência de Bacias ocorreram cerca de 50 

consultas no site, sendo  prevista uma reunião de 

esclarecimentos no dia 28/09/2015 e a abertura no dia 

09/10/2015. Com relação ao cronograma de cursos previstos 

para capacitação para o software do SSD (Sistema de Suporte 

a Decisão) informou que deverá ocorrer treinamento para 2 

turmas de 20 pessoas cada, no mês de setembro, na UNESP 

de Rio Claro. A alteração foi necessária em razão do espaço e 

infraestrutura necessária para a sua viabilização. Informou 

ainda que no dia 17/08/2015 a ANA publicou em seu site as 

propostas recebidas pelo IGAM, pela SABESP e pelos 

Comitês PCJ e AT. O Sr. Paulo Tínel informou que o rio 

Cachoeira no trecho urbano, no município de Piracaia, está 

apresentando espraiamento devido à baixa vazão e ao mato 

alto que invade o leito do córrego, causando amortecimento 

da velocidade do fluxo do curso natural do rio, reduzindo 

ainda mais a vazão. Informou ainda que técnicos do DAEE 
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estão no local para avaliar alternativas visando minimizar o 

problema. 4. Parecer sobre a Carta de Charqueada: A Sra. 

Adriana fez a leitura das propostas apresentadas na Carta de 

Charqueada e abriu para discussão do assunto. O Sr. Fumach 

sugeriu que seja acrescentado que novas ações sejam 

fomentadas, por meio da Secretaria da Agricultura ou do 

Meio Ambiente, para a garantia de conservação dos recursos 

naturais, a exemplo das práticas já implementadas pelo Plano 

de Microbacias da CATI (Coordenadoria de Assistência 

Técnica Integral). Após discussão foi decidido que seja 

encaminhado ofício à Secretaria Executiva dos Comitês PCJ, 

com manifestação favorável desta Câmara às propostas 

constantes da Carta de Charqueda, acrescidas da sugestão do 

Sr. Fumach. A Sra. Adriana elaborará uma minuta e 

encaminhará aos membros da Câmara para manifestação e 

posterior envio à Secretaria Executiva. 5. Parecer sobre o 

Ofício 164/2015, do GAEMA, referente às represas Duas 

Pontes e Pedreira: A Sra. Adriana apresentou as 

considerações encaminhadas pela Câmara Técnica de Saúde 

Ambiental quanto ao referido ofício, sendo então passada a 

palavra para os demais membros. O Sr. Paulo Tínel informou 

que o projeto das barragens encontra-se pronto e que o 

EIA/RIMA está em fase de aprovação. A Sra. Adriana 

sugeriu que seja incluído no parecer a necessidade do 

desenvolvimento de estudos do sistema adutor juntamente 

com as barragens, bem como a definição das condições para a 

gestão da operação desse novo sistema, visando a otimização 

do mesmo. O Sr. Domênico e o Sr. Fumach sugeriram a 

inclusão de texto deixando clara a importância das barragens 

para a garantia do aumento da disponibilidade de água para 

as bacias PCJ, com a regularização das vazões dos rios 

Camanducaia e Jaguari. Foi definido que a Sra. Adriana 

encaminhe uma minuta do parecer para que os membros se 

manifestem, a fim de que seja enviado ofício à Secretaria 

Executiva. 6. Revisão do Plano de Trabalho da Câmara 

Técnica: A Sra. Adriana apresentou uma sugestão do Plano 

de Trabalho para o biênio 2015-2017, sendo o mesmo 

discutido pelos membros da Câmara. A Sra. Adriana enviará 

aos coordenadores dos Grupos de Trabalho para que os 

mesmos discutam os planos com os membros dos grupos de 

trabalho, a fim de que sejam formatadas as propostas para 

discussão na próxima reunião da Câmara. 7. Encerramento: 

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Adriana agradeceu a 

presença de todos e foi dada por encerrada a reunião. 

 

 

 

Adriana Angélica Rosa Vahteric Isenburg                                

Coordenadora da CT-PB 

 

 

 

Harold Gordon Fowler 

Coordenador-adjunto da CT-PB 

 

 

Raquel Eliana Metzner 

Secretária da CT-PB 

 

 


